

1. INDRE
2. Commune
3. Argenton-sur-Creuse
4. Argenton : un moment de convivialité au centre d'accueil des demandeurs d'asile

# Argenton : un moment de convivialité au centre d'accueil des demandeurs d'asile

Publié le 21/07/2023 à 14:30 | Mis à jour le 21/07/2023 à 14:30



Lors du repas partagé au Centre d'accueil des demandeurs d'asile (Cada) d'Argenton, mercredi 20 juillet.

© Photo NR

**Une vingtaine de personnes étaient présentes, mercredi dernier, au repas partagé organisé au Centre d'accueil des demandeurs d'asile d'Argenton.**

Il s'agissait, avec cet événement, de réunir les résidents du Centre d'accueil des demandeurs d'asile (Cada), leurs voisins, ainsi que les représentants de la mairie, afin qu'ils se rencontrent à l'occasion d'un moment convivial et informel. Des tables avaient été dressées dans la cour de l'immeuble, heureusement ombragée en cette chaude journée. Pour les voisins, ce repas a été l'occasion de faire connaissance avec les familles accueillies.

## Le centre héberge plusieurs familles

Le Cada d'Argenton a ouvert en avril 2023, en partenariat avec la mairie, dans un immeuble privé qui jouxte le parking de la gare et contient huit appartements. Dix personnes, qui ont fait une demande d'asile, y résident. Il s'agit uniquement de familles. Le projet a été mis en œuvre par l'association Viltais, basée à Moulins (Allier), dont la mission est d'héberger les demandeurs d'asile, de leur ouvrir de nouvelles places et de les accompagner, partout en France. Karine Bouteleux, directrice du pôle asile de l'association Viltais, présente lors de ce repas partagé, a dit toute sa satisfaction de voir le projet abouti.

## « Les gens sont très enthousiastes à l'idée d'accueillir »

Camille Leroux, intervenante sociale au Cada d'Argenton, chargée de l'accueil, de l'accompagnement, de la domiciliation, des soins et de la scolarisation des enfants avait à cœur d'organiser ce moment de partage. Elle n'a pas été déçue : « *C'est une réussite, les gens se parlent, l'ambiance est conviviale* ». En témoignaient les sourires des uns et des autres et l'effort de chacune des familles pour régaler les convives.

L'intervenante sociale a également tenu à souligner « *l'accueil très chaleureux de la mairie* », qui a été partie prenante du projet depuis sa genèse : « *La collaboration s'est faite rapidement avec la municipalité* ». Annick Mouret, adjointe au maire, a rappelé « *la volonté de la ville d'aider les personnes en demande d'asile* ».

- **ARGENTON-SUR-CREUSE**
- **COMMUNES**

**Dabadie FLORENCE**

Correspondante NR